

Delegado tras agresión a funcionarios municipales en el Muelle Vergara de Viña: "No es posible que en momentos estén solos"



Un grupo de comerciantes ilegales atacó a las camionetas de la Dirección de Seguridad Pública del Municipio luego que efectuaran una fiscalización en esta turística zona.

Preocupada se encuentra la comunidad de los alrededores del **Muelle Vergara de Viña del Mar**. Esto, luego que aumentara exponencialmente la delincuencia, la violencia y el tráfico en el sector, muchas veces de la mano del comercio ilegal que se ubica allí. Riñas, asaltos, tráfico de drogas o venta de productos ilegales son prácticamente pan de cada día en este sector que solía ser uno de los

íconos turísticos de la Ciudad Jardín. Bajo esta nueva realidad que enfrenta el sector del Muelle Vergara, se dio a conocer un **violento ataque perpetrado por comerciantes informales a funcionarios de la Municipalidad de Viña del Mar** que llegaron con sus camionetas a fiscalizar. El hecho se registró la tarde de este jueves en la avenida San Martín, a la altura de la calle 12 Norte, justo

frente al Muelle Vergara, donde estos verdaderos delincuentes **atacaron a las camionetas de la Dirección de Seguridad Pública del Municipio**. Cabe hacer presente que minutos antes, los funcionarios viñamarinos llegaron al lugar a realizar un operativo que permitió incautar carros de comida y diversos productos. Sobre esta situación se refirió el delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, quien señaló que **"tenemos un plan de trabajo junto a la Municipalidad y Carabineros. No ha sido fácil desplegarlo porque hay diversos puntos de interés en la comuna, donde el Muelle Vergara es un punto estratégico"**.

"El fin de semana hubo un despeje importante y la comunidad estaba agradecida, al igual que los artesanos, sin embargo hay que estar de manera constante. **El Municipio de Viña del Mar ha sido bastante proactivo en trabajar en esa zona, pero tenemos que trabajar en la coordinación**", continuó expresando la autoridad de Gobierno. En ese sentido, el representante del Presidente Gabriel Boric en la Quinta Región condenó que **"no es posible que en momentos estén solos los funcionarios municipales. En general, trabajamos generando operativos estratégicos en conjunto y coordinados, pero creemos que eso faltó ayer probablemente"**. Riquelme sentenció diciendo que **"vamos a tener Carabineros durante todo el verano, haciendo gestión, pero además trabajando con los Municipios en el ordenamiento territorial, y también con vecinos, para generar otras opciones para quienes ejercen el comercio ambulante, callejero... de tal forma de ir despejando y recuperando espacios públicos en toda la Región de Valparaíso"**.